

La Chine peaufine les préparatifs pour la réunion ministérielle du Forum avec la CELAC



Beijing, 6 janvier (RHC- Granma)- La Chine peaufine les préparatifs pour la première Réunion ministérielle du Forum avec les pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes, qui sera inaugurée jeudi.

Le directeur général du Département des Affaires d'Amérique Latine et des Caraïbes du ministère chinois des Affaires étrangères , Zhu Qingqiao, a signalé lors d'une conférence de presse que jusqu'à présent la majorité des pays membres de l'organisme intégrationniste et d'autres organisations régionales ont confirmé leur participation.

Le fonctionnaire a indiqué que les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro, de l'Équateur, Rafael Correa et du Costa Rica, pays qui exerce la présidence tournante de la CELAC sont attendus.

La réunion ministérielle cherchera à encourager la coopération stratégique entre le pays asiatique et l'Amérique Latine et sera précédée d'une rencontre de haut niveau ce mercredi.

L'établissement du Forum Chine- CELAC a été décidé lors du Sommet de l'alliance régionale à La Havane en 2014 et consiste en une plateforme de coopération gouvernementale intégrale pour

promouvoir les échanges, politiques, économiques , culturels et sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42770-la-chine-peaufine-les-preparatifs-pour-la-reunion-ministerielle-du-forum-avec-la-celac>



Radio Habana Cuba